

El artista, conocido por liderar proyectos emblemáticos de la música nacional como **Macha y el Bloque Depresivo**, **Chico Trujillo** y **La Floripondio**, se encontraba en su habitual entorno veraniego en Horcón, donde desde hace años pasa parte de sus vacaciones y mantiene un estrecho vínculo con la comunidad local.

En esta ocasión, “Macha” asumió el rol de **DJ**, musicalizando la feria y generando un ambiente festivo que rápidamente convocó a los asistentes, quienes disfrutaron de una experiencia distinta en uno de los espacios culturales más representativos del balneario.

#### Anuncio Patrocinado

No es la primera vez que el músico incursiona en este formato, ya que anteriormente se le ha visto realizando sesiones como DJ en distintas ciudades, entre ellas **Valparaíso**, consolidando una faceta más cercana y espontánea de su relación con el público.

El registro audiovisual del momento, captado por **Danilo Silva**, da cuenta de la cercanía del artista con Horcón y del carácter comunitario que mantiene el sector, donde la música vuelve a ser un punto de encuentro entre vecinos, artesanos y visitantes.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Macha” sorprende como DJ en la Feria de Artesanos de Horcón

y tú, ¿qué opinas?